Taxi Scheffel

Seit knapp 30 Jahren verhilft Taxi Scheffel den Altripern zu mehr Mobilität. Das Ehepaar Werner und Christa Scheffel, das die Firma im September 1975 gründete,



Der Mittelpunkt Altrips: Der Wasserturm, das Wahrzeichen der Gemeinde.

-ARCHIVFOTO: LENZ

wird von ihren erwachsenen Kindern Peter und Christa sowie zwei Aushilfen bei den Taxi- und Krankenfahrten sowie Kurierdiensten unterstützt. Zu ihrem Fuhrpark gehören zwei Kleinbusse, eine Großraumlimousine und ein Kombi. Dank der Nachfrage öffentlicher Auftraggeber konnte Taxi Scheffel expandieren und setzt mittlerweile auch ihre Fahrzeuge im öffentlichen Nahverkehr ein.

So wird seit 1986 im Auftrag der Gemeinde die Ruftaxi-Linie zwischen Altrip und Rheingönheim betreut. Seit drei Jahren wird das Ruftaxi auf dieser Strecke auch an Wochenenden eingesetzt. 1993 nahmen Scheffels ihre Fahrdienste für die Rheinfähre GmbH auf und sorgen für eine Verbindung im Personennahverkehr zwischen Altrip und Mannheim-Neckarau. Im Gegenzug dazu musste das Unternehmen allerdings im Rahmen der Gesundheitsreform und Einsparungen der Kassen eine Rückläufigkeit der Krankenfahrten verzeichnen. Infos und Buchung von Fahrten unter 06236/2904.